



“En nuestra organización no existe la figura del dueño que busca fundamentalmente el lucro ni la del asalariado que no participa en la dirección”



A.M.S

Habládnos de ReBive, ¿a qué os dedicáis?

ReBive es una cooperativa de trabajo asociado que se dedica a promover y desarrollar proyectos de arquitectura y regeneración urbana con criterios de ecología, inclusión social y de salud, fundamentalmente en el sector de la rehabilitación de edificios.

¿Cómo surgió el proyecto?

El proyecto surge dentro del programa Mares de Madrid, llevado a cabo entre los años 2015 y 2019 por una serie de entidades de la economía social y solidaria y el Ayuntamiento de Madrid con fondos europeos, en donde tres iniciativas dedicadas a temáticas similares decidimos unirnos para dar un salto de escala a nuestro proyecto profesional.



¿Qué os aporta la fórmula de la cooperativa?

Nos permite abordar el ejercicio profesional desde un paradigma distinto al del modelo empresarial convencional. En nuestra organización no existe la figura del empresario dueño de la entidad que busca fundamentalmente el lucro ni la del asalariado subordinado que no participa en la dirección estratégica. En la cooperativa, todas las personas somos propietarias y corresponsables de la actividad económica, participando a partes iguales. Esto nos permite tener otros objetivos diferentes al de la rentabilidad económica e introducir prioridades como el respeto al medio ambiente o a la compatibilidad entre el ejercicio profesional y la vida personal plena.

“E-SOCIAL HUB HA SUPUESTO UN IMPULSO IMPORTANTE AL PROPORCIONARNOS UN LUGAR EN EL QUE ASENTARNOS, TRABAJAR COMO EQUIPO Y PODER RELACIONARNOS CON OTRAS ORGANIZACIONES EMERGENTES”

¿Cómo ha sido el proceso de sacar adelante un proyecto con profesionales con experiencia en diferentes campos?

Ya veníamos con formaciones y trayectorias profesionales bastante similares. El reto se plantea en mayor medida respecto a las diversas culturas del enfoque del trabajo y de lo que es una toma de decisiones horizontal, que cada persona trae consigo en función de lo que ha ido incorporando a lo largo de su experiencia.

Los valores de la Economía Social, ¿han tenido impacto en vuestro modelo empresarial?

Sí, bastante, por un lado, lo ya comentado a propósito de la lógica organizativa de la cooperativa de trabajo, pero, además, el claro enfoque de responsabilidad medioambiental que tratamos de incluir en nuestros proyectos, así como los enfoques de perspectiva de género y de inclusión social, o el de la salud pública, son ejemplos de nuestra forma de plasmar en nuestro ejercicio profesional estos valores de la Economía Social.

De los objetivos que habéis logrado hasta ahora, ¿de cuál os sentís más orgullosos?

Quizás sea modesto pero el haber consolidado la existencia de la cooperativa, y el haber logrado que fuese una opción viable de carrera profesional es un gran logro. A partir de ahí hemos tenido éxitos puntuales, como ganar un importante concurso internacional, el Reinventing Cities, o haber realizado algunos proyectos con un impacto social positivo como el diseño del Ateneo La Maliciosa.

“TRATAMOS DE INCLUIR EN NUESTROS PROYECTOS LOS ENFOQUES DE RESPONSABILIDAD MEDIOAMBIENTAL, DE PERSPECTIVA DE GÉNERO Y DE INCLUSIÓN SOCIAL”

www.rebive.com



¿Cuáles son vuestros planes de cara al futuro?

Quizás ampliar un poco el equipo para poder dar un salto de escala en el tamaño y el impacto de nuestros proyectos. En este sentido estamos ya involucrados en un gran proyecto de regeneración urbana del barrio de Puerto Chico, en Aluche, que, si conseguimos llevarlo hasta el final, va a suponer una referencia para toda la ciudad de Madrid.

“ESTAMOS YA INVOLUCRADOS EN UN GRAN PROYECTO DE REGENERACIÓN URBANA DEL BARRIO DE PUERTO CHICO QUE, SI CONSEGUIMOS LLEVARLO HASTA EL FINAL, VA A SUPONER UNA REFERENCIA PARA TODA LA CIUDAD”

¿Qué ha supuesto para vosotros el espacio E-Social Hub?

Ha supuesto un impulso importante al proporcionarnos un lugar en el que asentarnos, trabajar como equipo, y poder relacionarnos con otras organizaciones emergentes y poder aprender mutuamente. También hemos podido tener acceso a una serie de asesorías empresariales muy útiles para nuestro crecimiento.
